

ABSTRAK

Harga saham yang berfluktuasi sering kali dipengaruhi oleh berbagai faktor yang kompleks dan saling terkait, sehingga diperlukan analisis mendalam untuk memahami keterkaitan tersebut. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh kinerja keuangan dan makro ekonomi terhadap harga saham perusahaan sub sektor makanan dan minuman Indonesia periode 2019-2023. Kinerja keuangan diukur menggunakan *debt to equity ratio* (DER) dan *return on assets* (ROA). Makro ekonomi diukur menggunakan inflasi, nilai tukar, suku bunga, *money supply* (M1), dan pengangguran.

Metode penelitian yang digunakan meliputi analisis deskriptif statistik untuk memberikan gambaran umum mengenai data, uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, multikolinieritas, heteroskedastisitas, dan autokorelasi untuk memastikan validitas model regresi, serta pengujian hipotesis yang terdiri dari analisis regresi berganda, koefisien determinasi, serta uji t untuk mengidentifikasi pengaruh masing-masing independen terhadap variabel dependen, yaitu harga saham. Sampel penelitian ini terdiri dari 20 perusahaan sub sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) yang dipilih melalui metode *purposive sampling*. Data yang dikumpulkan mencakup informasi yang dibutuhkan untuk menghitung semua variabel yang relevan dalam penelitian ini selama periode 2019-2023.

Hasil dari uji t (uji parsial) menunjukkan bahwa DER berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap harga saham, sedangkan ROA berpengaruh positif signifikan. Faktor makro ekonomi seperti inflasi memiliki pengaruh negatif signifikan, nilai tukar berpengaruh positif signifikan, suku bunga berpengaruh negatif signifikan, dan *money supply* serta pengangguran juga berpengaruh negatif signifikan terhadap harga saham. Temuan ini menegaskan bahwa baik kinerja keuangan perusahaan maupun kondisi makro ekonomi secara signifikan memengaruhi harga saham, memberikan wawasan berharga bagi investor dan manajer keuangan dalam mengambil keputusan strategis.

Kata kunci: Kinerja Keuangan, Makro Ekonomi, Harga Saham.

FEB UNDIP